

Wichtrach, 4. August 2025

Grüngutentsorgung, Demontage von «alten» Wägechips – Information

In Wichtrach wurde per 1. Januar 2025 die gewichtsabhängige Grüngutentsorgung eingeführt. Damit die Grüngutcontainer für die erste gewichtsabhängige Abfuhr bereit waren, wurde der grösste Teil der Container bereits im Vorjahr mit den notwendigen Wägechips ausgestattet.

Primär aus Effizienzgründen bei der Montage, aber auch zu Gunsten einer genaueren Wägung, hat das Entsorgungsunternehmen (Läderach Worb AG) während der Chip-Aktion entschieden, auf die Montage der grossen, alten Wägechips (vgl. Abbildung 1) zu verzichten und die Container dafür mit einer neueren Version bzw. einer anderen Art Wägechip (vgl. Abbildung 2 und 3) auszustatten.

Im Sinne einer Vereinheitlichung werden in nächster Zeit während den Grüngutabfuhrungen sämtliche Grüngutcontainer mit der neuen Identifikationseinheit resp. mit dem neuen Chip nachgerüstet und die alten Wägechips demontiert. Die Kosten hierfür gehen zu Lasten der Gemeinde.

Bitte beachten Sie: Es gibt Containertypen, bei welchen die Montage des neuen Wägechips nicht möglich ist (bspw. bei älteren Modellen oder bei sämtlichen Containergrössen ab 770 l) und demzufolge keine Änderungen erfolgen.



Abbildung 1



Abbildung 2



Abbildung 3

Dieses Schreiben dient der Information. Für Eigentümerinnen und Eigentümer von entsprechenden Containern besteht kein Handlungsbedarf.

Freundliche Grüsse
Bau + Infrastruktur